

(福) ケアハウス信愛館

今年も信愛館玄関周辺の花壇に入居者が植えられた花々が美しく咲き、訪問される方々の目を楽しませてくれています。

平成二十九年年度事業報告並びに決算について、五月二十九日(火) 社会福祉法人近江兄弟社地塩会の理事会で報告・承認され、六月十五日(金) 評議員会においても報告・承認されました。

ケアハウス信愛館も開設から十六年目に入りました。ここに開設当初から入居されている田中敦子様が一文をお寄せくださいましたので掲載させていただきます。

『緑の木々が美しい自然の中に平成十四年四月ケアハウス信愛館が創立されました。私は不安と迷いがありましたが入居いたしました。今振り返れば神様のお導きがあったからこそと思います。今年施設長始め多くの方々のお蔭により十六年目を無事迎える事ができました。この上ない幸せを感じています。信愛館隣接地にヴォーリス記念病院があります。私は入居前病気の為自宅から往復三時間かけ

てヴォーリス病院に通院していましたが入居後五分で通院加療が出来お蔭様で病気も回復し深く感謝しています。近くに病院が存在する事は私の様な高齢者には何よりの救いと安心のより所です。信愛館一日の始まりは小鳥のさえずりで目が覚め窓を開けると澄んだ新鮮な空気が身に染みます。食事は朝昼夕食堂へ行き栄養士の献立による食事を頂きます。

多忙だった主婦時代と異なり「据え膳」「上げ膳」でもつたいない位の有難さです。食後は部屋へ新聞テレビ読書オシャベリ昼寝自由です。買物はシャトルバスで玄関前から大型スーパー前まで日曜祭日以外毎日利用できます。お風呂は大浴場で温泉気分でゆつくり入浴出来ます。金曜日は朝礼拝で牧師による説教があります。主な年中行事は元旦祝賀会、敬老会、クリスマス礼拝、作品展示の文化祭その他。十二月に入ると館内はクリスマス一色に飾り付けられ美しく輝きます。クラブ活動は讚美歌の会、俳句、グラスアート、書道、ハンドベルがあり皆さんの熱心な集中力が脳の活性化につながっています。行楽シーズンはお花見、紅葉狩り、音楽会等誰でも参加出来ます。

毎月の誕生会にはその月の誕生者にはハッピーリースデーユーザーを皆で唄い祝福します。食事は季節の食材で美味しい御馳走を調理師の方々が腕を振るわれ、毎月の楽しみの一つです。信愛館の玄関前に花壇があります。私は花が大好きで最初から花のお世話を続け、除草施肥散水等、年二回百本程の苗を花好きの男性と植え替えます。老化によって足腰の弱くなった私達は工夫し頑張っています。花は皆さんを楽しませてくれますので続けたいです。今後私は入居されている人達と仲よく感謝の気持をもって余生を前向きに生きていきたいと思っています。』

いつも草取りをはじめ花壇の手入れに余念がない田中敦子さん。これからお元気でますますご活躍されることを祈っています。

